



Voyage en Provence Romaine - J4

publié le 16/05/2024

Jeudi 16 mai

Hier soir, nous avons visité la ville d'Avignon qui était très belle avec le coucher de soleil. Nous avons vu le Palais des Papes, la mairie ainsi que le théâtre.

La journée d'aujourd'hui a été riche en savoirs.

Ce matin, nous avons visité dans la ville d'Orange, le théâtre antique (qui était majestueux par son envergure) ainsi que son musée entre 10h et 12h.

Durant l'après-midi, nous avons eu une visite guidée sur le site de la ville gallo-romaine de Glanum (où nous avons beaucoup appris sur les Celtes, les Grecs et les Romains).

Il a fait beau pendant toute la journée.

La pluie, ce soir, une fois dans le car !

A bientôt pour de nouvelles aventures...

Lya C et Thibault G

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.